
 

１．第３回区政会議 

10月 28日（月）に淀川区役所において、

平成25年度第３回淀川区区政会議を開催し

ました。 

今回の区政会議は、10月 1日に新たに委

託された委員の方々での最初の会議という

こともあり、冒頭に各委員に自己紹介を行っ

ていただいた後、会議の開始となりました。 

案件としては、（1）議長・副議長の選任

を行った後、（2）区政会議について、（3）

淀川区将来ビジョンと平成25年度淀川区運

営方針、（4）平成 26年度予算編成及び淀川

区運営方針策定、（5）淀川区地域福祉推進

§２ 区政への参画 

２．区政を身近に感じてみま

せんか？車座会議へどうぞ！ 

「第 5回淀川区長と車座会議」は、11月

14日（木）の午後 7時から、新北野福祉会

館で行われました。今回は、新北野地域の地

域活動に携わっていた方・現在携わっている

方が多く、15 名の参加となり、色々な意見

が出て活発な会議となりました。 

 議題に挙がったのは、主に地域活動に関す

ることで、参加者のみなさんがこれまで関

わってきたそれぞれの分野において、各々の

思いが込められた意見が飛び出し、これまで

ビジョン（案）について説明するとともにご

意見をいただきました。 

区役所では現在、来年度の予算編成の時期

であり、予算については区政会議において、

意見を聴くこととなっていることから、多く

の時間を取って議論を深めていただきまし

た。防災、津波避難ビルの整備や放置自転車

の対策をしっかり進めていくこと、病児・病

後児保育事業の見直し、小学校の校庭芝生化

などについて議論をいただき、特に青色防犯

パトロール事業については、多くの意見をい

ただきました。 

いただいた意見を基に、今後の区政運営の

検討を進めていきたいと考えています。 

なお、区政会議の様子については、区ホー

ムページで公表しています。 
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このコーナーでは、区民のみなさんに区政へ参画
していただいている取組を紹介します。 

一生懸命に取り組んで今の新北野地域を

作ってこられたことがうかがえました。特に

人命が関わってくる防災や防犯は、議論が白

熱し、「この地域をより暮らしやすくしたい」

という熱い思いが伝わってきました。 

今後も、地域での車座会議の開催を続けて

いきます。より良い淀川区を作っていくため

に、ぜひ、あなたの意見をお聞かせくださ

い！ 

http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/page/0000135974.html
http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/category/1924-2-1-0-0.html
http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/page/0000135974.html
http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/category/1924-2-1-0-0.html

